

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan temuan pengamatan, wawancara, dan dokumentasi, dapat disimpulkan bahwa Pemberdayaan Lansia Melalui Kegiatan Keagamaan di Pondok Darussalam Purbabangun Kecamatan Portibi Kabupaten Padang Lawas Utara cukup membantu lansia dengan menyediakan pelayan dan fasilitas berupa gubuk atau Pondok sebagai tempat tinggal dalam melaksanakan kegiatan keagamaan yang tujuannya untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dengan lebih tenang agar dapat berprestasi. Tujuan untuk mencapai kebahagiaan dunia dan akhirat.

Adanya program kegiatan keagamaan, maka lansia dapat diberdayakan (diajak dan diarahkan) oleh pengurus dalam melakukan kegiatan keagamaan secara nyaman dengan berbagai kegiatan-kegiatan yang sudah diterapkan mulai dari didirikannya Pondok Darussalam Purbabangun. Adapun program kegiatan yang sudah biasa dilakukan lansia selama tinggal di Pondok Darussalam Purbabangun yaitu menghafal surah-surah pendek yang dimulai dari surah Ad-Dhuha sampai dengan surah An-Nas, sholat ke Masjid secara berjama'ah ketika waktu sholat sudah tiba, membaca surah Yaasiin, pengajian wirid, setiap dapat bulan Maulid Nabi dan Isra' Mikraj pengurus lansia mengundang Ustadz untuk membimbing dan mengarahkan dalam melakukan tareqat atau suluh, dan bercocok tanam.

Dengan didirikannya Pondok Darussalam Purbabangun, maka keluarga dari lansia sangat bersyukur, karena keluarga dari lansia sudah merasa tenang dalam arti

orang tua bisa tinggal secara nyaman. Keluarga lansia menitipkan orang tuanya ke Pondok ini bukan berarti tidak mau mengasuh dan menyayangnya tetapi itu adalah kemauan lansia sendiri.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat peneliti berikan terhadap penelitian ini tentang Pemberdayaan Lansia Melalui Kegiatan Keagamaan yaitu sebagai berikut:

1. Bagi pengurus pertama supaya lebih memerhatikan apa saja yang kurang dari fasilitas yang dibutuhkan lansia, baik itu Ustadz yang mengisi ceramah yang mengarahkan lansia dalam melakukan kegiatan keagamaan maupun kebutuhan yang belum tersedia dan lebih ditingkatkan lagi kedepannya dibandingkan yang sebelum-sebelumnya supaya mendapatkan perolehan yang baik.
2. Bagi pengurus kedua lansia supaya mengajak para lansia yang kurang aktif dalam berpartisipasi mengikuti seluruh kegiatan-kegiatan yang sudah diterapkan di Pondok Darussalam Purbabangun ini.
3. Bagi lansia selama tinggal di Pondok Darussalam Purbabangun ini supaya lebih semangat lagi dalam melakukan kegiatan-kegiatan yang sudah diterapkan demi mendapatkan kebahagiaan dunia dan akhirat.